

>LA FRASE

JULIAN SARDINA | VECINOS DEL POLÍGONO NORTE DE ARANDA
«Estamos esperando ver las máquinas allí y que empiecen a trabajar después de tres años» PÁGINA 38

>LA CIFRA**640.000**

Euros ha costado la ejecución del proyecto del polígono Industrial Norte de Aranda contratada con Tabycon PÁGINA 38

MERINDADES | PÁG. 46
La deuda de la fundación con la constructora se juzga mañana

DIARIO DE BURGOS DOMINGO 13 DE MAYO DE 2007

PROVINCIA₃₆

0046/07

SALAS DE LOS INFANTES | ECONOMÍA RURAL

La Feria reúne a la comarca

A lo largo del fin de semana se celebra en Salas de los Infantes la VII Feria de Economía Rural, en la cual se exponen y comercializan distintos productos que se elaboran en la Sierra de la Demanda

M.M. / SALAS DE LOS INFANTES

Fernando Castaño, alcalde de Salas de los Infantes, Alfredo G. Torres y Romualdo Pino, en representación de Vicente Ordén Vigna, fueron los encargados de abrir las puertas de la VII Feria de Economía Rural de Salas de los Infantes.

Castaño confirmó que se está trabajando en una posible ampliación para futuras ediciones y agradeció la presencia de numerosos vecinos de la comarca que se habían trasladado a la ciudad para disfrutar de lo que calificó como «magnífico escaparate no solo de nuestros productos sino también de nuestro potencial turístico».

Álvaro Contreras, concejal de Promoción y Comercio, aseguró: «La VII Feria de Economía Rural se denomina Sierra de la Demanda porque fundamentalmente tiene una vocación comarcal, es el mejor escaparate para promocionar los productos que se elaboran o se comercializan en la Sierra de la Demanda».

La novedad de este año fue el I Concurso de Tapas y Pinchos. Respecto a ello Contreras añadió: «El sector hostelería genera riqueza y empleo además de fijar población. Pero tenemos que saber conjugar todo nuestro potencial turístico, sin olvidar que debemos tener una oferta variada y profesional en lo que a establecimientos hosteleros se refiere. Para ello desde el Ayuntamiento se trabaja en proporcionar un programa de formación para conseguir que cuando la gente venga a Salas se quede atrapada por la calidad de las ofertas».

Además del Concurso de Tapas, que desde primera hora animó a un buen número de visitantes a pasar por los establecimientos participantes, dentro del



Autoridades locales y provinciales inauguraron el evento al que acudió un gran número de personas. / FOTOS: AZUA

puesto de la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Salas de los Infantes (Acoes) se mostraba la que puede considerarse la segunda novedad del año: su compromiso con la Asociación de Personas mayores dependientes.

Acoes, que ya había anunciado la donación de la venta de las paletas para el sorteo de un viaje, expone la obra de doce artistas locales que han donado algunas de sus obras para que la recaudación por su venta sea también entregada a la Asociación de Comerciantes. Obras de M. José Castaño, Ricardo Elvira, Carmelo García, Francisco Azúa o 'Chechu', entre otros, trajeron desde el principio

La novedad en la VII Feria de Economía Rural fue el I Concurso de Tapas y Pinchos

la atención y el interés de los visitantes, tanto es así que casi sin dar tiempo a que la feria hubiera comenzado algunas de las obras ya lucían el cartel de adquiridas.

De las 30 empresas que concurren a esta feria muchas ya son viejas conocidas en la ciudad. Entre las nuevas, Licores Casajus, una empresa que cuenta con más de 90 años de experiencia; su representante, Carlos Casajus, en una primera valoración comentó: «Tratamos de dar a conocer nuestros productos especialmente en nuestra provincia y una feria de estas características en una magnífica oportunidad. Nos hemos encontrado con una organización muy buena y confiamos en que nuestros productos sean del gusto de los visitantes, pues eso además de favoreceremos a nosotros es im-



La feria se completó con actividades infantiles, entre ellas, un concurso de pintura.

portante para los comerciales de la zona».

Entre los invitados se encontraban: Fernando Rodríguez Torres, procurador del PP por Burgos, Manuel Junco Petremont, jefe del Servicio Territorial de Agricultura de la Junta, y Antonio Corbi, Jefe del servicio Territorial de Trabajo de la Junta, así como numerosos alcaldes de la zona y de la provincia y, por supuesto, la totalidad de la corporación municipal.

Hoy la VII Feria de Economía Rural volverá a abrir sus puertas las 11 de la mañana. Y si en la tarde de ayer fue la Banda de Música Alfoz de Lara la encargada de amenizar el ambiente, hoy lo hará el Grupo de Música tradicional Calellana 'Zascandil'.

A lo largo de todo el fin de semana la Feria se completa con talleres y actividades infantiles, sin olvidar la posibilidad de visitar el Museo de Dinosaurios de Salas.



San Adrián de Juarros
Apartado de Correos 5011 - BURGOS
Telfs. 947 81 24 99 - 667 59 41 77
Fax 947 29 85 34
www.valledejuarros.com

Alojamiento Rural
Rutas 4x4
Senderismo
Sendas botánicas
Rutas culturales
Escalada
Espeleología
Piragüismo
Orientación
Tirolesa
Acampada
Campamentos deportivos